



ALA SOMBRA

Sin dar nombres, el líder de los senadores morenistas **Ricardo Monreal** acusó entre líneas al equipo de la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, de pagar los ataques en su contra que se han presentado en las redes. A detalle, el legislador señaló que por no respaldar la iniciativa para militarizar la Guardia Nacional ha recibido sendas críticas, insultos y descalificaciones que, según él, están "patrocinados con recursos públicos y elaborados por asesores extranjeros", así como el español **Antoni Gutiérrez-Rubí**, el mismo que acaba de contratar la mandataria capitalina.

Y mientras **Sheinbaum** anda presumiendo obras que todavía no sirven para nada, más allá de propaganda política, nos dicen que **Ricardo Monreal** asegura entre sus cercanos que va a resistir con dignidad y firmeza, ya que lo más importante es la congruencia y la conciencia. Que no le preocupan las *corcholatas*, le preocupa el Presidente.

Por cierto, que el ahora procurador interino de Hidalgo, **Santiago Nieto**, puso manos a la obra desde que llegó al encargo y, en los primeros días de la administración del morenista **Julio Menchaca**, se han ejecutado una decena de órdenes de aprehensión.

Los presuntos delinquentes detenidos

son responsables de los delitos de violación, fraude, abuso sexual, robo, violencia intrafamiliar y narcomenudeo. De hecho, apenas el fin de semana, en conjunto con la Fiscalía de Guanajuato, se detuvo a un miembro relevante del crimen organizado.

Que gran indignación levantó la denuncia que Birmex, vía su director **Jens Pedro Lohmann**, presentó ante la Fiscalía General de la República y la Fiscalía de la Ciudad de México por el presunto desvío multimillonario de recursos cometido durante la administración de **Pedro Zentello**, lo que obligó a la paraestatal a

utilizar más de dos mil 245 millones de pesos en subsanar la falta de medicamentos en lugar de destinarlos a la vacuna Sanofi para recién nacidos y menores de edad.

En la trama de corrupción se destaca la compra simulada de sedantes para enfermos de Covid en el momento más severo de la pandemia, donde se adquirieron 10 millones de ampollas de opiáceos y sedantes a firmas lituanas que incumplieron la entrega pero se les pagó completo, como el caso Ioronis, quien sospechan que a través de **Yara Celene Portillo Martínez** cobró 37 millones por medicamentos que jamás llegaron. Es la punta del Iceberg, nos cuentan.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

2

12/09/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

"El PRI ha dado ya muestras de nacionalismo, de esa relación que históricamente tuvo con el Ejército Mexicano, fueron parte importante de la estructura y de la formación del PRI como partido", recordó el coordinador de los diputados de Morena, **IGNACIO MIER VELAZCO**, sobre lo que todos en este momento ven como el regreso del PRIMOR, ese partido político o alianza de facto que ven más probable que el PRIAN. Que aunque le duele a muchos morenistas con memoria, se la aguantan porque dicen que es de sabios cambiar de opinión. O como dicen una cosa, dicen otra...

